

# ¡NO A LA INJERENCIA DE ESTADOS UNIDOS EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE!

*Repudio a la intervención militar en Venezuela.*

América Latina y el Caribe sufren los embates del imperialismo, del capital financiero internacional y de las grandes corporaciones, que pretenden quedarse con nuestra riqueza, con nuestros recursos y con nuestra soberanía. Alertamos a la comunidad internacional frente a la violación de la soberanía de la República Bolivariana de Venezuela. Exigimos el respeto por la libre determinación del pueblo venezolano, que es –según la Carta de las Naciones Unidas– el único responsable de decidir su destino nacional, y expresamos nuestro apoyo a la defensa de su soberanía y de su derecho a la paz.

Nuestra región se encuentra bajo el asedio del poder militar y económico de los Estados Unidos. Este panorama comprende la injerencia escandalosa por parte de Donald Trump en la política interna de Argentina y Honduras, sumado al criminal bloqueo a Cuba, el ataque a Brasil, las amenazas y sanciones a Colombia, el hostigamiento a México y los delitos de agresión sumado a la incautación ilegal de bienes contra Venezuela, bajo amenaza permanente de invasión. El embate belicista de la Casa Blanca es producto del fracaso de sus políticas públicas internas y la pérdida de posiciones en la disputa comercial y tecnológica con China.

Para presionar a la región, Washington ha incrementado el despliegue de la IV Flota de su Comando Sur en los mares del Caribe, incluyendo al portaviones nuclear Gerald Ford. Dice combatir al narcotráfico, pero Donald Trump decidió dar un perdón presidencial para indultar al expresidente hondureño Juan Orlando Hernández, condenado por vínculos financieros y políticos comprobados con redes de tráfico de drogas a escala continental. Mientras tanto, más de 80 personas fueron asesinadas en ataques aéreos norteamericanos contra embarcaciones, sin ofrecer pruebas verificables de estar relacionadas con el narcotráfico, convirtiéndose en verdaderas ejecuciones extrajudiciales.

Estas acciones violan el derecho internacional y amenazan a la seguridad regional. En su vocación colonial de revivir la Doctrina Monroe, la Casa Blanca pisotea la proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz comprometida con la solución pacífica de todo conflicto o controversia entre Estados.

Estados Unidos vota sistemáticamente en contra del consenso de las Naciones del mundo. Vota en contra de condenar la tortura, de levantar el bloqueo a Cuba, de condenar el genocidio en Gaza. Hace uso unilateral de la fuerza violando todos los tratados de política internacional en beneficio de los poderosos del mundo. Las

acciones norteamericanas amenazan la convivencia democrática, de la libre determinación de los Pueblos, de la Paz, de la justicia social y de los derechos humanos.

Lamentablemente el gobierno de Argentina ha dejado de lado todas las tradiciones diplomáticas que eran el orgullo en nuestro país: el respeto por los derechos humanos, la hermandad entre los pueblos y la resolución no violenta de conflictos. En lugar de eso, Milei prefiere actuar como una caricatura grotesca y sumisa a las órdenes ilegales e ilegítimas de una potencia mundial en decadencia pero con mucha capacidad de daño y destrucción.

Desde las organizaciones firmantes repudiamos tales políticas y nos pronunciamos en solidaridad con los pueblos agredidos.

Convocamos a todas las organizaciones que defienden la paz, que luchan contra el fascismo, que sostienen la defensa de los derechos humanos, de la justicia social, de los derechos de las y los trabajadores y el principio de autodeterminación de los Pueblos a pronunciarse en rechazo a semejante nivel de barbarie. Seguiremos articulando acciones que nos permitan levantar la voz e impedir que se siga violando el derecho internacional y atacando a nuestras Naciones y a nuestros Pueblos.

**Firman:**

Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz; CTA Autónoma; CTA de los Trabajadores; CGT; UTEP; CLATE; CNTI; Libres del Sur/FUA; CCC; SERPAJ; Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, Mesa de Organismos de Derechos Humanos; CODESEDH; Mesa Ecuménica; Comisión Provincial por la Memoria; Instituto Espacio para la Memoria; Herman@s de Desaparecidos por la Verdad y la Justicia, AAJ Rama Argentina; Mopassol; NODAL; Alba Movimientos; Mundo Sur; Corriente Nuestra Patria; Asociación contra la Violencia Institucional (ACVI); Unidad, Popular, Partido Intransigente; Partido la Patria de los Comunes; Soberana Izquierda Popular; Soberanxs; Plataforma Cultural Nuestramericana, Nuevo Encuentro; Partido Comunista; Frente Grande; PCR; Partido Piquetero; Barrios de Pie; MP La Dignidad; Movimiento Octubres; Movimiento Mayo; Movimiento Evita; Espacio Interamericano; Círculos de Resistencia; Espacio Intercuencas; FEDEFAM; AFFUR; AMUYEN COLECTIVA FEMINISTA; Apyme; Argamasa; Asociación Alexandre Pétion; Asociación Civil Abajo Fronteras; Asociación Mutual Sentimiento; Asociación para la Unidad de Nuestra América; ATE; SUTEBA; Unión de músicos; CTERA; FeNaT; FeTIA; CEFOPED; Círculos de la Residencia Entre Ríos; Colectivo Chavismo Sur; Descamisados; Director de IDEAL; MTAEI de la Pcia Bs As- Pueblos Originarios; FEDECARA; Federación de Entidades Argentino-Palestinas; Federación de Asociaciones Gallegas de la República Argentina; Feministas sin fronteras;; Frente Popular Darío Santillán; Fundación Morena; Gremial de Abogados y Abogadas de la República Argentina; IADEG; Iglesia Anabautista Menonita de Buenos Aires; Diversas; Mesa Política del Frente Federal de Cultura; Justicia Legítima; La patria grande vencerá; Manifiesto Argentino; Mujeres con Cuba y la Patria Grande; Ni un paso atrás Abya Yala; Asociación Civil Tejiendo Redes que Abrazan; PSA en US; Pueblo Libre;

Corriente NuestraPatria; Asociación contra la Violencia Institucional; San Luis Independiente; ; Soberana - Izquierda Popular; Soberanxs; WILPF/LIMPAL Argentina; Agrupación Gaúcho Rivero; Agrupación docente Hacha y Tiza de Lomas; Movimiento Territorial Agustín; Pastoral Social Evangélica; Iglesias Reformadas; Izquierda Nacional Sanmartiniana; AMS Casinos de la Provincia; Movimiento por Soberanía; Espacios Plataforma y Argamasa; Incidencia Feminista Asociación Civil; Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad; Cátedra libre Salvador Allende Facultad de Ciencias Sociales –UBA; ARMH Argentina; Colectivo político Argamasa; Operativo Grupo de Puebla; Liga Argentina por los DDHH Zona Norte; Llamamiento Argentino Judío; IMFC; GIPSC- UNMDP; Diálogo 2000-Jubileo Sur Argentina; Federación Judicial Argentina (FJA); Bosque de la Memoria/Rosario; AMP; Ex Presos Políticos x la Patria Grande de Córdoba; INRROMPIBLES; AGMER; Soberanía Puerto Quequén; Lof Newen Mapu; Foro Ciudadano para la Democracia de Neuquén; Peronismo Revolucionario Tigre; Asamblea de San Telmo Plaza Dorrego; RCC; Sindicato del Estado Municipal de La Matanza; Coordinadora Simón Bolívar; Cooperativa de trabajo La Paquito Ltda; Colectivo de Sobrevivientes y Testimoniantes de la ESMA; ENAC – CD; Círculos de la Resistencia; ATEM; Corriente Nuestra Patria en el Frente Popular Patria y Futuro; Asociación Anahí; Proyecto Cultural Maíz (Patria Soberana); Red construcción ciudadana; Asamblea de Floresta; Escuela de biodanza de Río Cuarto; LA TOMA Rosario; Resistiendo con Aguante; APN; Brigada Magisterial; UTE; CIEA-UBA Centro interdisciplinario de Estudios Agrarios; Agrupación La Marcha; Comité Internacional Paz Justicia y Dignidad a los Pueblos; Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos; Colectivo Más Democracia Córdoba; Federación de Cooperativas Autogestionarias MOI; Asamblea Montecastro; Foro por la Libertad la Democracia y los DDHH; CTA Capital; CICOP; Marcha Mundial de Mujeres Capítulo Argentino; Cristina Caamaño; Andrea Vlahusic; Virginia King; Tilda Rabi; Alejandro Javier Rusconi; Ana María Careaga; Alicia Castro; Alejandro Mosquera; Carlos Aznarez; Carlos Raimundi; Fernando Buen Abad; Jorge Drkos; Luis Ma. Alman Bornes; María Elena Naddeo; Paula Klachko; Sebastian Salgado; Telma Luzzani; Gerardo Oberman; Nestor Piccone; Dolores Fenoy; Matilde Bruera; Daniel Gollan; Stella Calloni; Oscar Lupori; Victor Mendibil; Gonzalo Armua; Atilio Boron; siguen las firmas.